



Luces y Sombras de Mi Tiempo

Carvajal Sinisterra, Alfredo

Monografía

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlOGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzUyODEzMzI>

Título: Luces y Sombras de Mi Tiempo

Edición: 1st ed

Editorial: Bogotá Programa Editorial Universidad Del Valle 2023 2023

Descripción física: 1 online resource (325 pages)

Contenido: Intro -- Portadilla -- Portada -- Créditos -- Contenido -- Capítulo 1: El mundo en que vivimos -- Un sistema electoral complejo y una decisión afortunada -- Elecciones cruciales en los Estados Unidos -- Manifestaciones mundiales de inconformidad -- Nuevo intento de restaurar la democracia -- Venezuela: Se profundiza la crisis -- Del Plan Marshall a la confrontación irracional -- Otro viraje de 180 grados de Trump -- Riesgo de tormentas -- La orientación de los EE. UU. viró 180 grados -- La desgracia de Venezuela -- La posesión de Trump -- Parece una inocentada -- Murió un mito -- Sorpresa, temor e incertidumbre en los Estados Unidos -- Sucedió lo impensable -- Dilma y sus amigos -- Presidentes en problemas -- Un mundo que envejece? -- Míster Trump -- Un vecindario en deterioro -- Elecciones en Venezuela -- El empobrecimiento de Venezuela -- La suerte de Venezuela nos afecta -- Riesgos de guerra en Europa del Este? -- Siembra viento y cosecharás tempestades -- Se profundiza la dictadura en Venezuela -- Dictaduras que aparentan ser democracias -- La herencia que dejó Chávez -- El descalabro económico de Grecia -- De paso por España -- Los causantes de la nueva crisis económica -- Debilidades del gigante -- Lo impensable: Carencia de energía en Venezuela -- La tragedia griega -- Capítulo 2: En la capital se concentran todos los poderes -- Más territorio que Estado -- Desarrollo inequitativo -- Concentración perversa en Bogotá -- Obstáculos para el crecimiento -- Trato discriminatorio -- La macrocefalia es una constante en Latinoamérica -- Elecciones y centralismo -- Elecciones trascendentales y vocería de la región -- Elecciones cruciales y renovación de nuestros líderes -- Vacíos de autoridad y abandono del Estado -- La macrocefalia: Enfermedad de Colombia -- La paz y la ausencia virtual del Gobierno en la periferia -- Las cuatro Colombias Brechas económicas perennes -- Centralismo: Caldo de cultivo para la corrupción -- Bogotá frente a las regiones mendicantes -- Centralismo y concentración de la riqueza en Bogotá -- El aislamiento dramático de Guapi y del Pacífico colombiano -- Tasas de desempleo e inequidad -- Las penurias de Buenaventura -- El centralismo es discriminación -- Buenaventura: Injustamente relegada -- El rescate de la Región Pacífico -- La indiferencia del centro hacia la periferia -- Los efectos de un centralismo hirsuto -- Capítulo 3: La patria chica -- 75 años de la Universidad del Valle -- Nueva universidad en Aguablanca -- El semblante de Cali: Esqueletos desvencijados -- Cali se dividió en dos -- El estacionamiento en las vías públicas -- Cali, Distrito Especial -- Las violaciones de tránsito -- Cali y sus invasiones -- Las invasiones: Una constante en el desarrollo de Cali -- Las barras salvajes -- Valió la pena -- Las equivocaciones de Emcali -- Los riesgos del Jarillón -- Una carga muy pesada -- Cómo

fortalecer a las EE. MM. -- Expogestión Pacífico -- El Bulevar del Río -- El atavismo de las licorerías -- Los Juegos Mundiales en Cali -- Cali vibró al ritmo de los Juegos Mundiales -- Un anhelo de años: La carretera Mulaló-Loboguerrero -- Regalar viviendas a familias vulnerables -- El inapropiado manejo del agua -- Realizaciones autóctonas: La Fundación Valle de Lili -- Las bondades de los ferrocarriles -- Las normas existen pero no se acatan -- La importancia de la contienda electoral -- Ola de descomposición en la Gobernación -- Las fallas de las megaobras -- Los culpables continúan orondos en busca del favor popular -- Escándalo en la Registraduría -- La ciudadela educativa -- Cali: Ausencia de autoridad -- Las inundaciones en el Valle -- Educación en la región -- Jardines y andenes reconstruidos por el zoológico Las corporaciones regionales, secuestradas por la politiquería -- Misión de la CVC -- La Avenida Colombia subterránea -- La impunidad se multiplica -- Desaparición del peatón -- El rey Midas -- Bahía Málaga: Un puerto natural -- Capítulo 4: Un país en construcción -- Riesgos de nuestra democracia -- Pretender revivir la historia es un suicidio -- Odebrecht y los servidores públicos -- Descontento generalizado: La marcha del 21 de noviembre -- A paso de tortuga: Las obras públicas y hasta la justicia -- La enfermedad en las cobijas -- La batalla de Boyacá: Pequeño curso de historia -- Triunfos deportivos extraordinarios -- La importancia del censo -- Hábitos perversos y polarización política -- La muerte de Belisario Betancur -- Los escándalos de Odebrecht: El auditor y el abogado -- "Ser pilo paga" -- Cien metros con vallas -- Lucha contra la corrupción -- Acusaciones engañosas y efectistas -- La confianza de los ciudadanos es fundamental -- Los partidos políticos se esfumaron -- Sin confianza y sin credibilidad -- La inestabilidad de nuestras leyes -- Los sobornos de Odebrecht -- Una acción terrorista detalladamente planeada -- Importancia de las elecciones -- En la cola de la gestión pública -- "Mermelada" y repartición burocrática -- La reforma política -- Lecciones del Canal: Desinformación y centralismo -- "Gobernar con la mitad en contra" -- Continuismo o cambio -- El voto es un deber -- El caso de las "chuzadas": El misterio de la sala gris -- Criminalidad en los menores y leyes más restrictivas -- El pacto por México -- Lecciones del paro -- Abolición de la reelección -- La reelección es perversa -- El fallo del litigio territorial con Nicaragua -- Las dos caras de Colombia -- Las incoherencias de los indígenas -- La reforma fallida de la Justicia: Una pérdida para Colombia Los funcionarios públicos deben renunciar cuando se pierde la confianza -- La prohibición de la droga afecta los países más débiles -- Por qué mataron a Álvaro Gómez? -- La muerte de "Alfonso Cano" -- El computador de "Raúl Reyes" -- Increíble: El descaro de los corruptos -- Elecciones atípicas -- Unidad nacional y oposición responsable -- La transformación de las Fuerzas Armadas -- La elección de Juan Manuel Santos -- Los logros de Luis Ernesto Mejía -- Tiempo de elecciones y proceso electoral -- Comercio de votos y presiones laborales -- Las elecciones parlamentarias y la corrupción -- Una decisión trascendente de la Corte Constitucional -- Reelección presidencial -- Capítulo 5: Obstáculos y oportunidades económicas -- La informalidad y el empleo -- Controversia pensional -- Privatizar, palabra diabólica -- La incertidumbre económica -- La incertidumbre crece -- Las demoras valen dinero: El túnel de La Línea y la carretera Mulaló Loboguerrero -- Ley de financiamiento -- La reforma tributaria -- La tormenta electrónica -- Ardua tarea -- Gustavo Petro y el modelo económico -- La subsistencia de las EE. MM. -- América Latina, cada vez más rezagada -- Desaceleración económica -- Parálisis y corrupción: El talón de Aquiles de la economía -- Augurios que angustian -- El desempleo en Colombia es preocupante -- Freno al empleo -- El petróleo barato -- La venta de Isagén -- Una economía vulnerable -- El poder del petróleo -- Expertos en evadir impuestos -- Se disparó el dólar -- Los errores se pagan -- Visita al puerto de Buenaventura -- Las secuelas de una enfermedad -- El desplome del peso -- Reforma del régimen tributario -- Escasez de divisas -- Otro aumento tributario -- Desequilibrio financiero del Valle del Cauca -- Enfermedad argentina -- La ampliación del Canal de Panamá -- La sustitución del petróleo -- El cierre de Michelin Las diferencias en los ingresos -- La competitividad del país -- El gas de esquisto -- El empleo y el Banco de la República -- Miopía de las autoridades económicas -- Tigres asiáticos y patitos feos de América Latina -- Se debe aumentar la edad de jubilación -- Aumento de los intereses y riesgos inflacionarios -- Objetivos alcabaleros de la minirreforma tributaria -- La tasa de cambio y sus efectos -- Decisión inexplicable y nocivos efectos socioeconómicos -- Sustentación del optimismo -- El eterno problema económico -- Año Nuevo, vida nueva -- Capítulo 6: El controvertido Acuerdo de Paz -- Se profundiza la polarización -- "Pillado en un negocio de drogas" -- Fuertes dudas sobre el acuerdo con las FARC -- Revelaciones al final de una guerra -- Representación para 16 territorios abandonados -- Dudas que nos asaltan -- Una tremenda sorpresa y una gran incertidumbre -- La inclusión de las víctimas en las negociaciones del Gobierno con las FARC -- Representación para 16 territorios abandonados -- Los acuerdos de La Habana -- Negociaciones en La Habana -- La firma del Acuerdo de Paz -- Los amigos y los enemigos de la paz -- Emprendedores y propietarios: Exparas y exguerrilleros -- Anuncio oficial de atentados -- El respaldo político de las FARC -- Dudas sobre la negociación con las FARC -- Capítulo 7: Los avatares del covid 19 -- Los golpes de la naturaleza -- Prevalecerá la incertidumbre -- La pandemia y los liderazgos -- La cuarentena y la

tecnología -- Segunda etapa de la pandemia: Tan dura como la primera? -- Enemigo muy poderoso -- El coletazo del coronavirus

ISBN: 9786287523289

Enlace a formato físico adicional: Print version Carvajal Sinisterra, Alfredo. Luces y Sombras de Mi Tiempo
Bogotá : Programa Editorial Universidad Del Valle,c2023

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es